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ORDINE DEL GIORNO: Prot. n.32 del 29.01.2019  

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.30 – 11.30  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA   ore 11.30 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

   P 10.45 10.45 11.30 13.12   

Volante                 Claudio 

 

   P      -     - 12.10 13.12   

Figuccia                Sabrina    P      -     - 11.30 13.00   

Russa                 Giuseppina 

 

   P      -     - 11.47 13.12   

Susinno                 Marcello          

 

   P      -      - 11.32 13.12   

 

 Il Presidente  Rosario Arcoleo pone all’O.d.G 

 

proposta di iniziativa della VII Commissione consiliare “REGOLAMENTO SERVIZI A 

DOMANDA” – inserita all’o.d.g. con prot 60 del 21.02.2019  - AUDIZIONE PRESIDENTE 

DELL’AMAT, DOTT. MICHELE CIMINO DEL DIRETTORE DELL’AMAT DOTT. 

ROSSI, DEL  COMANDANTE DI P.M., DOTT. GABRIELE MARCHESE .  

Il Presidente Arcoleo, preliminarmente, ringrazia gli intervenuti.  Il Dott. Cimino sul tema dichiara 

che, ad oggi, l’Amat provvede conseguentemente alle richieste che provengono 

dall’Amministrazione ma, pur sempre, alla luce delle risorse effettivamente disponibili. 

La Consigliera Figuccia chiede al presidente Cimino alcune delucidazioni sulla eliminazione della 

navetta disabili.  Il Presidente Amat dichiara che l’eliminazione del predetto servizio non dipende 

dall’Amat ma dal Comune. 

La Consigliera Figuccia domanda  al Presidente Amat  circa l’eventualità di predisporre un servizio 

di “vigilantes a bordo” ovvero, un servizio di vigilanza sui mezzi pubblici espletato dagli agenti di 

P.M.. Il Presidente  Cimino risponde che per l’Amat sarebbe una iniziativa auspicabile. 

Il  Direttore Rossi rappresenta che la fattibilità di detta ipotesi deve comunque garantire il rispetto 

del contratto di servizio e la disponibilità di uomini e mezzi. 

Il Presidente Cimino rileva che nel  piano industriale verrà richiesto il reclutamento di ausiliari per i 

diversi servizi necessari.   

La Consigliera Figuccia evidenzia alcune criticità del servizio rimozione. Il Comandante Marchese 

fa un rapido excursus storico del servizio in argomento e rileva che, anche a suo parere, sarebbe 

utile fare una rivisitazione del servizio de quo.  

Si fa un breve cenno al “problema delle depositerie”.  
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Interviene il Consigliere Susinno per dibattere col Comandante anche sull’impatto ambientale che 

la criticità nella prestazione di tale servizio determina sulla città. Il Comandante Marchese replica 

che il problema è, anche e soprattutto, la mancanza di adeguata disponibilità delle risorse nelle 

competenze del Consiglio Comunale. Si ritorna  a parlare del problema della sicurezza, dei servizi a 

domanda e del servizio di “vigilantes (o vigile urbano) a bordo”. 

Il Presidente Cimino sottolinea che per Amat, che il servizio in argomento venga reso da vigilantes 

privati o da agenti di P.M., è del tutto indifferente. 

Il Comandante Marchese evidenzia che, come ben noto, è prevista la possibilità che la P.M. possa 

espletare “servizi aggiuntivi” in favore del proprio ente. Il Comandante precisa che, dunque, a ben 

vedere, si potrebbe valutare di strutturare alcuni fondi a tal fine. 

Prende la parola il Consigliere Volante e propone l’idea  che gli agenti di P.M., piuttosto che 

utilizzare i loro mezzi, utilizzino i mezzi pubblici e, nelle more, si adoperino a prestare un servizio 

di vigilanza sul mezzo stesso. 

Il Comandante rileva, innanzitutto, che l’organizzazione dei servizi è un po’ diversa  ed inoltre, 

evidenzia, che il compito dell’agente di P.M. è, in primis,  di garante del rispetto delle  norme del 

codice della strada e, in secundis, dell’ordine e sicurezza pubblica (solo laddove ciò sia demandato 

agli organi di P.M.). 

Si torna a parlare di “Regolamento servizi a domanda”. Il Comandante Marchese rileva che c’è già 

un testo è in Giunta. 

Si valuta la posizione di Amat S.p.A. in tal senso. 

A parere della Consigliera Figuccia sarebbe un modello virtuoso quello che fa camminare la società 

partecipata con l’A.C. della città. 

Il Consigliere Volante e il Presidente Cimino richiamano l’attenzione sul sistema adottato in 

Danimarca, dove il servizio prestato dai mezzi pubblici  è gratis, con relativo abbattimento dei costi 

relativi a vigilantes, notifiche ecc.. Ci si interroga sull’eventualità che  tale ipotesi possa essere 

concretamente attuata a Palermo, seppur in via sperimentale.  

Il Presidente ringrazia gli intervenuti per il proficuo confronto sui temi trattati. 
 

 

LETTURA, DISAMINA E APPROVAZIONE DELL’ODIERNO VERBALE. 

ORARIO FINE SEDUTA ore  13.12 

 

      Il Segretario      Il Presidente 

      Liliana Volo                            Rosario Arcoleo 

 

 

 

     


